

Ramón María Serrera. (Sevilla, 1948) Catedrático Emérito de Historia de América de la Universidad de Sevilla. Académico correspondiente de la Real Academia de la Historia. Académico numerario de la Real Academia Sevillana de Buenas Letras. Hijo Adoptivo de la Ciudad de Guadalajara (México). Premio de Investigación del Banco Nacional de México BANAMEX (1992), Premio “Fama” de la Universidad de Sevilla a la trayectoria investigadora en el Área de “Arte y Humanidades” (2012), XIX Premio Andalucía de Investigación ‘Ibn al Jatib’ en las áreas de Humanidades y Ciencias Jurídico-Sociales concedido por la Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo de la Junta de Andalucía (2014), Presidente de la Asociación Española de Americanistas (1989-1992).

Es autor de más de más de 150 publicaciones americanistas, entre ellas veintiocho libros y monografías, de las que podemos destacar: *Guadalajara Ganadera. Estudio Regional Novohispano*, Sevilla 1977 (con tres ediciones, dos de ellas en México); *Tráfico terrestre y red vial en las Indias Españolas*, Barcelona 1992 (3 ediciones) y *La América de los Habsburgo (1517-1700)*, publicada en Sevilla por la Editorial de la Universidad de Sevilla y la Real Maestranza de Caballería de Sevilla, Sevilla, 2011 (3 ediciones), una obra esta última que el autor considera la obra síntesis de toda una vida. .